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« Du lundi 2 juin au vendredi 13 juin 2025, j’ai rejoint le Vitav, dans le cadre de
mon stage de validation de première année de licence en information-
communication à Angers (Maine-et-Loire). Guidé par Mamadi Sangaré, rédacteur
en chef du webzine, j’ai eu l’occasion de découvrir un métier passionnant et varié.
J’ai été bien accueilli par la collectivité de la Ville du Mans et j’ai découvert des
personnes généreuses ayant envie de partager leur savoir.

« Je n’ai jamais vécu deux fois la même journée » 

La plus grande force de ce stage est la richesse de proposition de sujets et de projets.
J’ai pu couvrir des évènements très variés, que ça soit la conférence de presse du Mans
Sarthe Basket, le vernissage pour la présentation du festival Plein Champ, ou encore, le
pesage et la parade des pilotes des 24h du Mans. J’ai même eu la chance de tester une
séance de cryothérapie, pendant cinq minutes dans une pièce à -90°C. L’ensemble de ces
sujets ont abouti à la rédaction d’un article, ensuite publié dans le webzine Vitav.

https://www.vitav.fr/author/loris_blanchard/
https://www.vitav.fr/au-vitav-jai-realise-un-grand-nombre-de-reves/img-20250606-wa0019/
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« J’ai pris beaucoup de plaisir dans ce travail exigeant mais
passionnant »

J’ai également découvert un milieu rigoureux, tout-terrain et formateur, notamment
avec la relecture et la correction d’articles rédigés par les pigistes du Vitav. C’est un exercice
très intéressant que j’ai pu réaliser au côté de Mamadi. Cela permettait de confronter les
points de vues quant à nos possibles modifications. L’objectif est d’améliorer, au mieux, les
articles des jeunes tout en les conseillant et en leur apportant des solutions et des axes
d’amélioration.

https://www.vitav.fr/jai-teste-la-cryotherapie-une-experience-a-90c/cryothera-2/
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« Aucune journée ne se ressemble »

Ce que j’ai préféré durant mon stage à Vitav, c’est l’absence de monotonie. On peut passer

https://www.vitav.fr/la-semaine-des-24h-du-mans-est-lancee/4-63/
https://www.vitav.fr/la-semaine-des-24h-du-mans-est-lancee/dsc07179/
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un mardi au bureau et le lendemain, accompagner une intervention auprès de groupes de
jeunes sur leur utilisation des réseaux sociaux et jouer au photographe sur les 24 Heures. J’ai
notamment pu échanger avec des personnes d’horizons divers, animateurs jeunesse,
journalistes, sportifs, artistes, politiques ou entrepreneurs. J’ai apprécié ces moments
d’échange.

https://www.vitav.fr/au-vitav-jai-realise-un-grand-nombre-de-reves/resized_20250603_112457_1748943052369/
https://www.vitav.fr/au-vitav-jai-realise-un-grand-nombre-de-reves/img-20250611-wa0001/
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J’ai également vécu ma première expérience radiophonique. Sur les ondes de Cartables
FM (93.3 Le Mans), j’ai proposé ma première chronique au micro de l’émission Vitav à la
radio. J’ai peut-être découvert une nouvelle passion, l’exercice m’a beaucoup plu.

En conclusion, ce stage a été un mélange de nouveautés, de découvertes, mais surtout, de
plaisir. J’ai réalisé de nombreux rêves et j‘ai passé de beaux moments. »

Loris BLANCHARD.

Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/au-vitav-jai-realise-un-grand-nombre-de-reves/?share=twitter
https://www.vitav.fr/au-vitav-jai-realise-un-grand-nombre-de-reves/?share=facebook
https://www.vitav.fr/au-vitav-jai-realise-un-grand-nombre-de-reves/?share=google-plus-1

